
 

 
 

 
Beschlussauszug 

aus der 
Sitzung des Ortsrates Bietzen  

vom 13.12.2024 

 
Top 10 Mitteilungen, Anfragen, Anregungen 
 
1.) Stefanie Kiefer fragt bzgl. des Kühlschranks, der am dreieckigen Wäldchen platziert worden 

ist, warum dieser noch nicht in Betrieb genommen worden ist. 

Manfred Klein berichtet, dass es momentan Softwareprobleme gibt und der Kühlschrank des-
halb noch nicht betriebsbereit ist.  

2.) Silvia Nilles fragt, ob am Faschingssamstag auf dem Bietzerberg etwas geplant ist und ob 
der Ortsrat was organisieren könnte. 

Man einigt sich darauf Ideen zu sammeln und am 16.01. in der Sitzung mit Menningen 
und Harlingen Vorschläge zu suchen  

 

Der Ortsvorsteher Manfred Klein schließt die Sitzung um 20 Uhr 
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